



ドローンで宅配だって・・・

ヘリコプターのようなプロペラを幾つか備え、ブーンと飛ぶドローン。空中写真撮影等に便利だ。

ところが、今年六月米国シアトルではドローンが頭に当たり女性が意識不明に。国内でも、ドローンが墜落する事故が何件か発生。それで、航空法が改正され、人口集中地域での飛行禁止、目視による常時監視が決められたばかり。

ドローンで宅配？

ところが、政府はこうした規制を緩和すると云う。国家戦略特区として千葉市でドローンによる宅配サービス解禁する。最初は川や海の上を飛び、物流倉庫と集積所を結ぶと云う。

「川や海の上」と云っても故障すれば、他

所に行くかも知れない。千葉市民は事故でどんな被害を受けるのか、実験台にされる。

人件費節約？

ドローンを宅配に使えば、人件費を節約できる。つまり、宅配業者の儲けが増え、失業者が増える。

ドローンは空中に浮くだけでエネルギーを消費する。エネルギー多消費は、地球温暖化対策に真つ向から逆行しているのでは？

事故は想定していないところで起きる。

ドローンで取り返しのつかない事故が起きるのは時間の問題。

ドローンが多数飛ぶようになると、ドローンがピストル発射なんて起きないか？テロに使われないか？

みなさんはどう思われますか？

小浜島から見た石垣島

沖縄県八重山郡武富町

二〇一五年十月



ホームページを大幅に刷新しました！

小浜島は石垣島と西表島の間にある。面積七・八平方キロ、最高点九九mの小島だ。

ここ小浜島の東部から石垣島までは十二km。少し霞んでいる。

目の前の小島は、賀屋真島。標高僅か十六m。畑があるが人家は無い。

二〇〇一年のNHK連ドラ「ちゅらさん」の舞台になったのは、西表島に面した島の西部だそう。

